

# Sorores

Les religieuses non-cloîtrées en Europe (XII-XVIII)

## Communautés de religieuses non cloîtrées à l'est de l'Empire : quelques cas

Contrairement à des villes comme Cologne et Strasbourg, dont la documentation offre une riche variété de sources permettant une reconstruction de la vie religieuse féminine non cloîtrée, les villes et territoires à l'est de l'empire offrent une situation documentaire très fragmentaire. La rareté des sources suggère que dans ces territoires, nombreuses sont les femmes qui ont été attirées par le même désir de vivre religieusement en dehors du monastère traditionnel.

### Présenté par :



Prof. Cristina Andenna  
Universität des Saarlandes



Jeudi, 23 février 2023



12h30 heure de Montréal - 18h30 heure de Rome



Inscription en ligne (lien Zoom) : <https://sorores.hypotheses.org/seminaire>